

## Les codes d'écriture d'un article de presse.

1) Lis l'article suivant puis retrouve l'ordre chronologique des événements.

	Un mécanicien de 22 ans a été arrêté alors qu'il allait voler un Boeing 737 sur l'aéroport de Wetchester, dans l'Etat de New York.
	Le jeune homme avait effectué la plupart des vérifications d'usage avant un décollage lorsqu'il a été interpellé.
	Il ne lui restait plus qu'à brancher la prise d'alimentation nécessaire au lancement des moteurs...
	Quelques instants auparavant, il avait été vu dans un bar de l'aéroport. Il avait demandé au tenancier à quelle heure était le prochain vol et quand ce dernier lui avait répondu : « 7h30 », il avait quitté les lieux en déclarant qu'il ne « pouvait pas attendre ».

2) Lis l'article suivant puis réponds aux 5 questions les plus importantes :

# AU PLACARD ! LE GRAND MÉCHANT LOUP ARRÊTÉ EN CHEMISE DE NUIT

LE GRAND MÉCHANT LOUP DE NOUVEAU DANS LES GRIFFES DE LA JUSTICE

**A**ujourd'hui, alors qu'il était en liberté conditionnelle, le Grand Méchant Loup a encore été arrêté. Déjà accusé d'avoir soufflé sur les maisons des Trois Petits Cochons, on le soupçonne cette fois-ci de s'être fait passer pour Grand-Mère en l'enfermant dans un placard après lui avoir volé sa chemise de nuit. Mais on lui reproche surtout d'avoir essayé de dévorer le Petit Chaperon rouge.

On a retrouvé le Grand Méchant Loup avec une chemise de nuit à fleurs, un bonnet de nuit en dentelles et des lunettes. Il a déclaré être souvent dans cette tenue. « Y'a pas de lois, que je sache, qui interdisent aux loups de mettre des chemises de nuit, grognait-il. J'aime les jolies choses. Je connais la chanson; les lois des contes, c'est toujours contre les loups. Voilà tout ! » Il a ajouté qu'il comptait déposer une plainte contre M. Chaperon.

Qui ?  
Où ?  
Quand ?  
Quoi ?  
Pourquoi ?



Le Grand Méchant Loup donne la patte à la Justice

3) Lis l'article suivant.



La Grenouille serait un prince

**O**n a appris qu'une horrible grenouille semait la terreur près de la mare. Hier matin, alors que la Petite Princesse jouait au ballon, la grosse grenouille a jailli de l'eau en lui demandant un baiser. « C'était affreux, a raconté la Petite Princesse encore sous le choc. Cette grenouille était couverte de verrues et de boue. Elle était vraiment répugnante. » Sa meilleure amie, la Belle au Bois Dormant, a témoigné : « Cette grenouille a essayé de m'embrasser hier et avant-hier elle s'en est pris à la Princesse au Petit Pois. Mais, elle l'a giflée et s'est enfuie. »

Interrogée, la grenouille prétend ne pas être un batracien, mais seulement un prince charmant injustement ensorcelé. La grenouille a déclaré à qui veut l'entendre : « C'est la Fée Carabosse qui m'a jeté un sort. Elle voulait que je l'embrasse. Mais j'ai refusé parce qu'elle était vraiment trop laide et couverte de verrues. Alors, elle m'a transformé en grenouille. Pour briser ce mauvais sort, il faut qu'une princesse veuille bien me donner un baiser. Mais aucune n'est d'accord puisque maintenant c'est moi qui suis laid et couvert de verrues. Elles s'enfuient toutes. »

